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J'aimerais me reporter aux propos que le secrétaire parle-
mentaire a tenus et qui figurent à la page 3153 du hansard. Il
a dit ce qui suit:

Le projet de loi prévoit également d'autres accords fédéraux-provinciaux,
notamment en ce qui concerne la définition des critères d'aptitude et l'adoption
d'un code de sécurité national uniforme ...

Il a ajouté:
... et je pense que nous en avons appris beaucoup en surveillant ce qui se passait
aux États-Unis au moment de la déréglementation de l'industrie du camionnage.
Nous avons examiné ce qui a bien fonctionné et ce qui a échoué et nous avons
tenu compte des différences profondes qui existent entre les deux pays. Nous
avons maintenant une véritable politique canadienne pour l'industrie du camion-
nage.

Il a poursuivi en décrivant comment nous sommes devenus
sensibles à la nécessité de dérèglementer le secteur du camion-
nage, étape qui devrait être suivie de la réforme de la régle-
mentation en matière de sécurité, selon la formule américaine.
Il a précisé:
. . .nous avons l'intention de faire exactement le contraire parce que, selon nous,
les camionneurs et tous les Canadiens considèrent la sécurité de leur réseau de
transport comme prioritaire. Le ministre l'a déclaré bien des fois. Nous avons
donc mis au point et approuvé un code de sécurité national uniforme après avoir
consulté les provinces et l'industrie du camionnage. Ce code sera l'élément le plus
important des nouveaux critères d'aptitude. Les autres éléments seront l'assu-
rance et le cautionnement.

Je trouve les observations du député extrêmement intéres-
santes.
[Français]

J'ai reçu une lettre de Jacques Alary, le vice-président exé-
cutif de l'Association du camionnage du Québec inc.dans
laquelle il me dit:

Madame la Députée,

Le 2 octobre dernier se tenait A Toronto une rencontre entre le ministre fédéral
des Transports, M. John Croabie, et ses homologues provinciaux. Le but de cette
réunion était de décider de l'avenir de la réglementation du transport. Notre
ministre provincial des Transports, M. Marc-Yvan Côté, a compris et défendu
l'approche suggérée par l'Association du camionnage du Québec dans ce dossier.
Celle-ci consiste à ne pas déréglementer sans avoir en place un tout cohérent
consistant en:

1. un code de sécurité routière uniforme appliqué et applicable ...

[Traduction]
La lettre est datée du 9 octobre 1986 et on n'a toujours pas

Établi de système ni de code national de sécurité.

gouvernement. Tant qu'il n'y a pas de code natic
rité, il est répréhensible de même envisager de
mesures dans ce domaine.
S(1540)

J'ai un exemplaire d'une étude intéressante effo
Glaskowsky sur les effets de la déréglementation 4
teurs routiers aux États-Unis. Ce monsieur est :
gestion et de logistique à l'école d'administration
de l'université de Miami. Il parle beaucoup de la :
voudrais citer une ou deux de ses préoccupations.

A la page 29 de son livre, il définit en quoi con
trie du camionnage. Pour les personnes qui m'éo
bre d'entre nous compatissons au genre de vie quc
les camionneurs et aux pressions qu'ils subissent
oas seulement des petits camions qu'on voit dans
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